

CAPITAL LEGAL

Los especialistas

VIERNES, 17 MAYO, 2013 POR: REVISTA CAPITAL

Tomaron la decisión de dejar grandes estudios para formar oficinas enfocadas exclusivamente a una práctica legal. Las llamadas boutiques legales son hoy en día demandas por clientes e incluso por bufetes tradicionales que subcontratan sus especializados servicios.

Acuña y Cía.



El estudio boutique creado por el abogado Alejandro Acuña se especializa en seguros y reaseguros tanto en asuntos laborales como previsionales y bienes raíces.

Una práctica que, según explica Acuña, ha ido en aumento, debido al aumento en la demanda de seguros de vida y a la complejidad de los contratos.

En su trayectoria, la oficina ha participado de varios procesos controvertidos como Collahuasi, la Central Termoeléctrica Santa María, la responsabilidad de los directores ejecutivos en el caso La Polar y el caso Agrosuper.